

# Les Vignerons des Capitelles lancent “La Base”, version IPA



## Un défi : devenir vignerons - brasseurs

Depuis le début de l'année, la cave coopérative des Vignerons des Capitelles s'est donnée un défi : celui de brasser, au caveau, sa propre bière.

Le pari est réussi puisque “La Base”, bière blonde artisanale rencontre un grand succès au caveau de vente d'Euzet et sur la boutique en ligne.

Pour aller encore plus loin, l'équipe des Capitelles a décidé, de lancer la version IPA, comprendre India Pale Ale.

De la sélection de l'orge au brassage en passant par la fermentation et le conditionnement, l'équipe des Capitelles met tout en œuvre pour élaborer une bière en circuit court. Dès le mois de novembre auront d'ailleurs lieu les premiers semis d'orge brassicole de vignerons coopérateurs.



L'équipe du caveau des Vignerons des Capitelles dans la brasserie.



## La Base IPA

Une IPA ronde en bouche qui conjugue une belle amertume à des arômes complexes sur les agrumes, tels que le citron et le tangerine. Une fin sèche et herbacée qui porte sur la durée.

## Les Vignerons des Capitelles

La cave coopérative a été fondée en 2007 sur les valeurs de solidarité et de qualité. Elle regroupe 40 vignerons et vigneronnes passionné.es qui cultivent leurs vignobles avec soin et respect de l'environnement. Les Vignerons des Capitelles s'engagent à produire des vins et des bières authentiques, reflétant la richesse et la diversité du patrimoine viticole régional.